



日本と違う環境で勉強したかった

**Long Bay College**  
Developing independence, excellence and a creative spirit

日本の中学2年を終えLong Bay Collegeに来ました。日本と違った環境で勉強してみたいと思っていました。最初はホームシックになったのですが、すぐ友達もできていつの間にか楽しい毎日を送れています。なんとと言っても体育のコースが充実しているのがいいです。スポーツとフィットネスの理論と実践を学べます。放課後のクラブでバレーボールも始め、好きなスポーツに関わっていられるので日々充実しています。ホームステイではファミリーが私の単語をつなげた英語を理解してくれ、その英語を毎回直してくれるので、毎日英語が伸びているのを実感します。



ロング・ベイ・カレッジ

オークランドの北ノースショア地区の有名なロング・ベイの近くに位置する男女共学の公立高校。芸術・技術の分野で評価が高く、学力でも常に国内で上位を維持する。特徴は一般的な学力向上はもちろんのこと、専門分野課目の充実度。ビジネス、英語、IT、言語、数学、舞台芸術、体育、科学、社会科学、ビジュアル芸術、工業、産業技術など幅広い課目から選べる。



information

受入学年	Year9~Year13
総学生数	1700名
留学生数	85名
日本人留学生数	9名
公私立	公立
共学/男or女子校	共学

知っている便利

不意に男性が貴女にぶつかった時、  
その男性が何も言わず、謝りもしなかった。  
貴女は…?

- Excuse me ! (meを強く発音する)「失礼ね」と言えばよい。
- Common courtesy dictates/demands that you should act like a gentleman.  
「紳士らしく振舞うのは世間の常識でしょう」  
この表現は、次のようにthat以下をいろいろ変えて応用できる。
- Common courtesy dictates that you should treat girls politely.  
(女性にはもう少し思いやりのあるのが普通じゃない)



ルネサンス高等学校1年生 飯島拓也

日本の学校で生き詰まりを感じていた飯島拓也さんは、ニュージーランドへの留学を通して、大きく成長を遂げました。現在は、現地の公立高校に通いながら、日本での高校卒業資格取得をも目指して通信制のルネサンス高校に在籍しています。英語力も身につけ、ニュージーランドで専門学校の入学許可を得た、現在の心境をうかがいました。

ニュージーランドで心機一転  
英語力を獲得して現地の専門学校へ

地元の高校へ進学し  
専門学校への進学も決まった。

現在は高校生として現地の「Long Bay College」に通う飯島さんは、先ごろ2つのテストを受けました。一つは英語能力を審査するテストIELTS(International English Language Testing System)でListening 5.0、Reading 4.5、Writing 4.5、Speaking 4.5で、総合4.5というスコアを取りました。これは実用英検2級レベルといわれています。

もう一つは調理の専門学校North Shore International Academy (NSIA)への入学申し込みで、こちらも入学許可が出ました。これは、IELTS4.5というスコアが同校の学習において十分なレベルに達していると判断された結果です。

この学校の入学には17歳以上という年齢の規定があり、飯島さんは現在の高校に通い、17歳になるのを待って正式に入学する予定です。NSIA(調理専門学校)を卒業すれば永住権を獲得する道に繋がります、卒業後は現地での就職が可能だそうです。

「東京の自宅にいた時は家の手伝いなどはほとんどしなかったのですが、ホームステイ先の老夫婦のために家事を手伝うようになってから料理に関心を持つようになったんです」と話す飯島さんについて、留学プログラムを企画したカナディアン・アカデミーの難波三津子校長先生は、「彼は、ホームステイ先でも家の手伝いをなどを率先してやるのでとても喜ばれています。ホスピタリティあふれる性格はどの国でも通用する長所で、それが留学プログラムにマッチしたのでしょうか」と話します。

インターネットを活用して  
距離を感じることなく学習

ニュージーランドの公立高校に通いながら通信制のルネサンス高校に在籍し、日本の高校卒業資格の取得も目指している飯島さん。ルネサンス高校が導入しているインターネットを活用した教育課程により、どんなに距離が離れていても、WEBカメラとマイクで担任の先生とお互いの顔を見ながら会話ができて、学習内容などの相談もできます。飯島さんはこのシステムを利用してルネサンス高校の入学式にもニュージーランドから参加しました。年に1度は集中スクーリングに出席するために帰国します。今回のインタビューは、スクーリングを終えたばかりのところを協力していただきました。

「集中スクーリングは楽しかったです。3泊4日の間には友だちもでき、先生がユニークで授業が楽しかった。あんな授業ならもう少し遠くまで行きたいと思いましたが、正直、日本でしっかり勉強してこなかったんで、一人でレポートをやるのは心配や不安もありますが、集中スクーリングで先生とも仲良くなれたので、これからは気兼ねなく何でも聞こうと思います」。

今回のIELTSスコアに不満で「次こそ5.0を」と意欲的な飯島さんには、勉強嫌いの少年の面影はすでにありませんでした。

「ルネサンス高校」はこんなところ

家にいながら正規の高校カリキュラムを学ぶことが可能なインターネット高校。本校のように海外にしながら日本の高卒資格を得ることも可能です。

※この記事は[全国フリースクールガイド2009~2010年版]からの引用です。

孫と留学 in New Zealand 2009年の夏

●受付スタートいたしました!!●

AmicaleNZ Ltd・Education  
限定プログラム



ニュージーランド・オークランドで  
お孫さんと留学+ニュージーランド旅行

お孫さんとおじいちゃん・おばあちゃんのための  
英語留学と海外旅行がセットになった満載コース

日程

- ①7月18日(土)日本出発~8月2日(日)日本帰国
- ②8月15日(土)日本出発~8月30日(日)日本帰国



●正規の公立小学校での短期留学をお孫さんに体験していただけます●

祖父母様の英語レッスン・お孫さんと祖父母様と一緒に楽しめる、ニュージーランド満喫プランをご用意いたしました

お問合せは…カナディアン・アカデミー・セタガヤ tel.3428-2444

新プロジェクト誕生

三世代笑顔プロジェクト  
Smile Clover

2009年5月30日(土)

第一回目、歌で「ありがとう」の気持ちを伝えよう  
コンサートイベント

↓親子いっしょにご参加ください↓

- 【日】2009年5月30日(土)
- 【時間】14:00~16:00(受付開始は13:30~)
- 【対象】ぜひご家族(三世代、二世代)でご参加ください
- 【会場】サンリオホール  
(TOC大崎ビルディング1号館19階)
- 【交通】JR大崎駅 北改札口徒歩2分

NPO法人ハロールドリーム実行委員会

~64億人の笑顔のために~

「夢」を通して「こども・大人・企業・地域・世界」をつなげる「かけはし」になります。

2010年も、「笑顔」と「夢」にあふれる講座を通して、「かけはし」の場を提供します。



おじいちゃん・おばあちゃん世代、お父さん・お母さん世代、お子様の世代

3つの世代を笑顔でつなぎ、  
大切な絆を育んでいきたいと思ひます。

お問合せは…NPO法人ハロールドリーム実行委員会事務局 tel.3799-8063